

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Latar Belakang**

Saat ini perkembangan ilmu teknologi informasi berkembang cukup pesat di berbagai bidang dan banyak menghasilkan inovasi baru, salah satunya adalah penggunaan Sistem Informasi Manajemen pada suatu perusahaan atau instansi. Sistem Informasi Manajemen pada umumnya digunakan untuk mengelolah suatu data lalu menjadikan sebuah informasi yang akurat guna mendapatkan hasil yang diharapkan. Dengan adanya Sistem Informasi perusahaan atau instansi akan menjadi lebih efektif, produktif, dan efisiensi.

PT. Perkebunan Nusantara XI (PTPN XI) merupakan perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang bergerak dibidang agribisnis yang berfokus pada produksi gula. Perusahaan ini berdiri sesuai Peraturan Republik Indonesia Nomer 16 Tahun 1996 pada tanggal 14 Februari 1996, merupakan gabungan antara PT Perkebunan XX (Persero) dan PT Perkebunan XXIV-XXV (Persero) yang dimana masing-masing berdiri berdasarkan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomer 6 Tahun 1972 dan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomer 15 Tahun 1972.

PT. Perkebunan Nusantara XI (Persero) yang bergerak dibidang agribisnis atau bisnis berbasis usaha pertanian yang dimana memiliki banyak aset dan anak perusahaan salah satunya perusahaan pembuatan

karung plastik yaitu PK (Pabrik Karung) Rosella Baru yang berlokasi di kawasan industri Ngoro Industrial Park (NIP) di Kabupaten Mojokerto Jawa Timur. Karung plastik yang diproduksi oleh PK Rosella Baru ini digunakan dalam rangka pemenuhan kebutuhan untuk keperluan produksi gula di setiap pabrik gula yang dimiliki oleh PTPN XI. Selain itu produksi karung ini juga dilakukan untuk pemenuhan pesanan dari pihak di luar PTPN XI dan unit usahanya.

Perusahaan karung plastik tersebut mempunyai bagian atau stasiun dalam manajemen produksinya. Dimana setiap bagian atau stasiun produksinya masih melaporkan hasil produksi secara manual, karena gaji karyawan borongan terhitung berdasarkan hasil produksi yang diperoleh.

Berdasarkan uraian permasalahan yang dialami oleh perusahaan tersebut maka penulis membuat Aplikasi hitung gaji karyawan borongan untuk memudahkan sistem gaji yang lebih efektif, efisien dan akurat.

Oleh karena hal tersebut, penulis membuat Tugas Akhir ini dengan judul **“RANCANG BANGUN APLIKASI HITUNG GAJI BORONGAN PADA PABRIK KARUNG ROSELLA BARU DI MOJOKERTO”**.

## **B. Rumusan Masalah**

Dari latar belakang yang sudah diuraikan di atas maka penulis merumuskan masalah sebagai berikut :

1. Bagaimana merancang dan membangun sistem hitung gaji karyawan borongan di perusahaan PK Rosella Baru.
2. Bagaimana menciptakan sistem hitung gaji karyawan borongan dan dapat diaplikasikan dengan mudah oleh admin produksi di PK Rosella Baru.

## **C. Tujuan dan Manfaat Penelitian**

Tujuan penelitian tugas akhir ini adalah sebagai berikut :

1. Merancang bangun sistem aplikasi hitung gaji borongan dengan menyediakan perhitungan hasil produksi yang lebih valid.
2. Merancang bangun sistem aplikasi hitung gaji borongan dengan menyediakan pengolahan data sebagai laporan keuangan perusahaan.

Hasil penelitian ini diharapkan memberikan manfaat yaitu :

1. Dapat memudahkan admin produksi dalam perhitungan gaji karyawan borongan.
2. Data yang terinput dapat menghasilkan informasi perhitungan yang valid.
3. Mengurangi angka kesalahan dalam perhitungan gaji karyawan borongan.
4. Data akan tersimpan dengan baik.